



CDU



Kreistagsfraktionen von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN | Am Rübezahlwald 7 | 51469 Bergisch Gladbach

Landrat des Rheinisch-Bergischen Kreises
Herrn Stephan Santelmann
Am Rübezahlwald 7
51469 Bergisch Gladbach



KREISTAGSFRAKTIONEN
CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und
SPD

Schnellbus Wermelskirchen – Burscheid – Leverkusen über die Autobahn

22.06.2022

Antrag

Sehr geehrter Herr Santelmann,

der nachfolgende Antrag soll die bisherigen Anträge von CDU und BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN einerseits sowie SPD andererseits zum o. g. Thema ersetzen.

Sodann bitten die Kreistagsfraktionen von CDU, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und SPD Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Kreistagssitzung am 23.06.2022 zu setzen und zur Abstimmung zu stellen:

Die Verwaltung wird beauftragt, kurzfristig zum nächsten, spätestens übernächsten (kleinen) Fahrplanwechsel die Realisierung einer Schnellbus-Route zu prüfen und im Gespräch mit den kommunalen Verkehrsunternehmen vorzugeben, die folgenden Linienvorlauf haben soll:

Wermelskirchen Busbahnhof, B 51 bis Autobahnanschluss Burscheid (unter Einbeziehung mehrerer auf der Linie liegender Haltestellen), auf der BAB 1 Richtung Leverkusen und dann entweder im Kreuz Leverkusen auf die BAB 3 wechseln Richtung Opladen (Europaring) oder Leverkusen (Willy-Brandt-Ring) bis Leverkusen Mitte.

Zu prüfen ist in dem Zusammenhang auch, wie der Chempark angebunden werden kann.

Die Routenführung ist zweimal stündlich umzusetzen.

Nach zwölf Monaten ab Start der neuen Linie erfolgt eine Auswertung der Auslastung und der Pünktlichkeit der Linie, um ggf. Verbesserungen am Angebot vorzunehmen.

Begründung:

Rückmeldungen zeigen, dass der Wunsch besteht, in jedem Fall die Linienführung über die Autobahn vorzusehen. Die Erfahrungen der SB40 zeigen, dass es im Berufsverkehr zu Verspätungen kommen kann, aber auch dann noch ein gutes Angebot besteht. Mögliche Maßnahmen auf der Autobahn dauern im Gespräch mit dem Landesbetrieb lange Zeit. Darauf sollte nicht gewartet werden. Beschleunigungsmaßnahmen können jederzeit umgesetzt werden, da sie dann unmittelbar greifen und die Pünktlichkeit unabhängig vom Start der Linie verbessern. Daher ist jetzt zum nächsten möglichen Termin eine Linienführung über die Autobahn vorzusehen. Linienführung und Gesamtangebot sollten nach 12 Monaten ausgewertet und überprüft werden.

Mit freundlichen Grüßen,

Gez.

Johannes Dünner
Fraktionsvorsitzender

Gez.

Ursula Ehren
Fraktionsvorsitzende

Gez.

Christopher Schiefer
Stellvertr. Fraktionsvorsitzender

Gez.

Roland Rickes
Fraktionsvorsitzender

Gez.

Gerhard Zorn
Fraktionsvorsitzender